

Fundación Cepsa falla sus Premios al Valor Social con el foco en la inclusión y la sostenibilidad

- **Seis son los proyectos galardonados en esta edición, de los cuales cuatro están relacionados con la transición ecológica**
- **Asiste el delegado territorial de Inclusión Social de la Junta de Andalucía en Cádiz, Alfonso Candón**

El jurado de los Premios al Valor Social de Fundación Cepsa en el Campo de Gibraltar ha reconocido los proyectos presentados por las entidades Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer del Campo de Gibraltar Dr Emiliano Rodríguez de León, Asociación Provincial de Familiares y de Personas con Trastorno del Especto Autista, Asociación de Familiares Alzheimer Barreño, Federación Gaditana de Personas con Discapacidad Física y/u Orgánica, Fundación Cruz Blanca y Asociación Gaditana de Espina Bífida e Hidrocefalia y Discapacidad Afines, como ganadores de la edición 2023 de esta convocatoria solidaria.

Javier Rodríguez Ros, subdelegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en el Campo de Gibraltar, ha presidido el jurado; y ha estado acompañado por el delegado territorial de Inclusión Social, Juventud, Familia e Igualdad, Alfonso Candón; María Teresa García León, vicepresidenta del área de Bienestar Social de la Mancomunidad de Municipios de la comarca; Francisco Gil, coordinador de la Administración General del Estado en el Campo de Gibraltar; Eva Gil, concejal de Asuntos Sociales del Ayuntamiento de San Roque; Jose Luis Guerrero, profesional de Cepsa; y los responsables de Fundación Cepsa en Andalucía y Cádiz, Jesús Velasco y Estrella Blanco, respectivamente.

Estrella Blanco ha resaltado "la labor de los profesionales de Cepsa que, como padrinos solidarios, acercan estas iniciativas sociales a la empresa mediante los Premios al Valor Social", además de "el trabajo que realiza el movimiento asociativo del Campo de Gibraltar, que es mucho y muy bueno y prueba de ello son las 38 entidades que este año han presentado un proyecto, muchos muy originales e innovadores, que aúnan acción social con transición energética porque ésta debe ser también justa y llegar a todos. Nuestra enhorabuena a los ganadores".

Javier Rodríguez Ros, en calidad de presidente del jurado, ha agradecido su participación a todas las entidades sociales y a los miembros del jurado, destacando que estos premios son "muy necesarios para cuidar y apoyar a nuestro tejido social", mientras que por su parte Alfonso Candón ha puesto de manifiesto la importancia "de visualizar a las entidades que realizan un trabajo excelente, con gran calidad humana, cariño, sensibilidad y cuidado" y ha abogado por "seguir trabajando continuamente en ese binomio de empresa privada-administración pública que es fundamental para mejorar la calidad de vida de las personas y que haya justicia social".

Proyectos premiados

El jurado ha decidido premiar dos entidades de atención a enfermos de Alzheimer: la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer del Campo de Gibraltar, con un programa multisensorial

terapéutico con apoyo en realidad virtual, que va a favorecer a 90 personas de forma directa, y AFA Barreño que, promoviendo además la transición ecológica, va a desarrollar un proyecto para mejorar la calidad de vida de 20 usuarios a través de tecnología interactiva.

Apostando por realizar proyectos que aúnen la sostenibilidad con el arte, han ganado Fegadi y la Asociación Gaditana de Espina Bífida e Hidrocefalia. Los primeros pondrán en marcha una obra teatral con la inclusión y la preservación del medio ambiente como protagonista, con la participación de 50 usuarios; mientras que los segundos, van a crear un cómic y un cuento para sensibilizar sobre esta discapacidad y otras afines en los centros docentes de la comarca, donde se plantarán árboles y se realizarán otras acciones relacionadas con la transición energética. Está previsto que se beneficien unas 2.000 personas.

Fundación Cruz Blanca ha logrado el favor del jurado con su proyecto de mejora energética y sostenibilidad para su centro de acogida de personas sin hogar, enfocado principalmente a garantizar el suministro de agua caliente y sensibilización sobre eficiencia energética y energías verdes entre usuarios y personal de lo que se beneficiarán 75 personas de forma directa.

Finalmente, también ha resultado ganadora la Asociación Provincial de Familiares y Personas con Trastorno del Espectro Autista con una iniciativa para dotar de herramientas tecnológicas a los servicios para no solo dejar atrás el uso del papel sino ofrecer una gestión y atención más eficiente a sus 180 usuarios.

En los Premios al Valor Social 2023, la dotación económica en el Campo de Gibraltar es de hasta 65.000 euros. En total, hasta 435.000 euros han sido distribuidos entre los mejores proyectos sociales presentados en todas las zonas.

Premio Especial del Empleado

El jurado ha seleccionado también otros dos proyectos como candidatos al Premio Especial del Empleado. En este caso, se trata de los presentados por el Banco de Alimentos del Campo de Gibraltar y la Asociación para la Promoción y Participación de Personas con Discapacidad (Apropadis 2.0). Entre los catorce proyectos que opten a este galardón, se elegirán cinco ganadores, entre los que se repartirán 45.000 euros, que serán dados a conocer a mediados de diciembre.

Fundación Cepsa es una entidad de interés general y sin ánimo de lucro que tiene como objetivo la realización de acciones destinadas a la atención de las necesidades y prioridades de las comunidades locales en las que su fundadora, Compañía Española de Petróleos S.A. (Cepsa), desarrolla sus actividades. Los ámbitos de actuación de Fundación Cepsa son de carácter social, medioambiental y científico-educativo.

San Roque, 15 de noviembre de 2023

Fundación Cepsa

sanroque@fundacioncepsa.com

Tel: (34) 956 023 600 / 659578080

www.fundacioncepsa.com